

Martes 01 de julio de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)**laopiniondegranada.es**NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

[Granada](#) [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#)[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

UNIVERSIDAD

Uno de cada tres jóvenes pide que se le suba su nota de selectividad



Muchos jóvenes se han tomado en serio el refrán que dice que la esperanza es lo último que se pierde, ya que uno de cada tres estudiantes granadinos que hicieron selectividad ha pedido otra corrección de su examen.

JORGE PARADINAS. GRANADA Los datos numéricos, siempre fríos, ocultan a veces la realidad. El 93,9% de los adolescentes granadinos que realizaron hace dos semanas la prueba de selectividad lograron el ansiado aprobado, lo que les autoriza a comenzar a partir de octubre una carrera universitaria. Lo que en principio parece un éxito mayoritario oculta, sin embargo, cientos de frustraciones y sueños rotos. porque una cosa es aprobar y otra bien distinta es alcanzar las notas de corte que exigen las carreras más prestigiosas de la [Universidad de Granada](#) (UGR), muchas de ellas por encima del 7. Un total de 1.200 jóvenes que realizaron la prueba de selectividad en la provincia no han podido alcanzar la calificación necesaria para cursar la carrera soñada, según se desprende de las otras tantas 1.200 reclamaciones o alegaciones que hasta el pasado viernes -fecha tope para realizar este trámite- recibió la oficina universitaria que se encarga de la corrección de los exámenes.

La cifra de insatisfechos no es precisamente pequeña, puesto que supone el 30% de los 4.160 estudiantes granadinos que este año se han presentado a las pruebas de acceso universitarias. El coordinador general de acceso de [la UGR](#), Ramón Román, explicó al respecto que "muchos de los estudiantes que reclaman han aprobado el examen, pero presentan la reclamación formalmente porque se han quedado a escasas décimas de alcanzar la carrera deseada y tienen la esperanza de que una nueva revisión les permita cumplir su deseo". Los casos de alumnos que ni siquiera han alcanzado el aprobado pero que presentan alegaciones porque no se resignan a tener que presentarse nuevamente en septiembre son, sin embargo, menores. Entre las pruebas que más quejas han protagonizado se hallan las de Dibujo Técnico, Inglés y Matemáticas, aunque existe bastante variedad en las reclamaciones, según explicaron en [la UGR](#).

Pocas esperanzas. Los exámenes de los jóvenes que han presentado alegaciones están siendo sometidos a una segunda revisión durante esta semana, aunque desde la institución ya avisan que, si se hace caso de los antecedentes, hay pocas esperanzas de que las notas finales se modifiquen. Durante los últimos años no más del 10% de las quejas surgieron el efecto deseado por los jóvenes, lo que "habla muy bien de la capacidad de los profesores que se encargan de la corrección de más de 4.000 exámenes en apenas unos días", comentó Román.

La solución definitiva a las alegaciones, en cualquier caso, llegará pronto. [La UGR](#) dará respuesta este viernes a las reclamaciones presentadas por los 1.200 alumnos insatisfechos con su calificación. A partir de entonces no habrá vuelta atrás.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí

**Edición de Vídeo Pinnacle**
Tuyo por sólo...

PVP: 111,28 €

**Piso Valencia 46019**
Oportunidad inmobiliaria.

PVP: 221.000,00 €

**Teléfono Móvil Funker F503**
Móviles y accesorios en Maxmovil.

PVP: 79,00 €

La entrevista de la web

Sebastián Pérez

El presidente del Partido Popular en la provincia de Granada, responderá a las preguntas de los lectores el próximo jueves.

Envíe sus preguntas aquí



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le parece bien que se plantee ahora el soterramiento del metro hasta la calle Andrés Segovia?

- Sí
 No

[Votar »](#)

RESULTADOS ACTUALES

Sí	61%
No	39%

[Ver más encuestas »](#)

Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario

[CONÓZCANOS](#) | [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)[PUBLICIDAD](#) | [TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)